

Cuando las ganas no son suficientes.

Escritor Anonimo



Capítulo 1

Un día más en el que simplemente no puedo olvidarme de vos, un día más en el que realmente no encuentro qué hacer con todos estos sentimientos.

Y empezó hace algún tiempo, cuando tu físico me sedujo a iniciar una conversación contigo y entonces empezó la charla, plática en la que me di cuenta que realmente sí existe mujer perfecta y que en ese momento me estaba comunicando con ella. Pero no podía hacer nada más que ofrecerte una amistad y ser esta persona que nunca en la vida te diría una mentira. E intentando luego mantener la conversación y el contacto fui viendo como nunca se despertó la llama de tu interés. Luchando para no quedar en el olvido continué intentando. Pero no hay tema en el mundo que pueda decir para cautivarte, ni halago, ni regalo, ni promesa. Así que me quedé sin ideas.

Y me dije que por amor propio me iba a deshacer de las emociones prohibidas y cariño no correspondido. Pero la razón no manda el corazón. La psique dañada por una obsesión tampoco colabora en la causa. Y aquí estoy en el umbral de un nuevo día donde la ansiedad por saber de ti me caza y las ganas de estar contigo me frustran al ser ganas de algo imposible.

¿Qué se hace con los sentimientos?

¿En qué cementerio se entierra todo aquello que arde dentro de uno sin causa alguna, sin ser correspondido y que más bien puede llegar a ser dañino para uno mismo y sofocante para quien lo provoca?

¿Y si se diera cuenta que todos los días le pienso de esta forma, será que se compadezca de mí?...no lo creo.

Supongo que solamente hay que esperar a que el fuego de la emoción consuma todo su oxígeno y se ahogue a sí mismo.